

FORKOPIMDA

Polisi Kalapanunggal Gencarkan Program DDS untuk Mendekatkan Diri dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

May 8, 2024 - 13:36



Polisi Kalapanunggal Gencarkan Program DDS untuk Mendekatkan Diri dengan Masyarakat

Kalapanunggal, 8 Mei 2024 – Sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan lingkungan, Kepolisian Sektor Kalapanunggal melalui Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Briptu Galih,

melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Rabu, 8 Mei 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cisalak Rt.021/008 Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Dalam program yang diinisiasi sejak pukul 11.00 WIB tersebut, Briptu Galih melakukan kunjungan dari rumah ke rumah, memberikan kesempatan kepada warga untuk berdialog langsung dengan aparat kepolisian. Tujuannya adalah untuk mengumpulkan berbagai curhatan, saran, dan kritik membangun dari warga, yang nantinya akan dijadikan masukan penting bagi Polri dalam meningkatkan kualitas pelayanan dan pengayoman kepada masyarakat.

Selain itu, dalam kesempatan yang sama, Briptu Galih juga menyampaikan beberapa pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Beberapa himbauan yang disampaikan termasuk ajakan kepada masyarakat untuk lebih aktif berpartisipasi dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), serta meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang, khususnya modus perekrutan tenaga kerja ilegal dengan janji gaji besar untuk bekerja di luar negeri.

Masyarakat diharapkan untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya indikasi atau tindakan yang mencurigakan, termasuk menyediakan akses langsung ke nomor handphone Briptu Galih yang telah disebarakan kepada warga.

Kegiatan ini diharapkan bisa memperkuat kerja sama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban umum di wilayah Kalapanunggal. AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., Kapolsek Kalapanunggal, menyampaikan terima kasih atas partisipasi aktif warga dalam mendukung program ini dan berharap kegiatan semacam ini dapat terus berlangsung untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.